

令和5年度 学校だより

令和5年9月26日発行



9月 洛北中学校通信



この夏、たくさんの感動をもらいました ~洛中生の頑張りに感謝2~

いよいよ明後日、体育祭です。

8月28日より令和5年学校祭の取組がスタートしてから約1カ月毎日本当によく頑張ってきてくれました。応援リーダー、合唱リーダー共にご苦労様でした。28日のそれぞれのパフォーマンスを楽しみにしています。最高の思い出を創ることと結果に関係なく泣ける体育祭にしましょう。

一方で世間では、インフルエンザが流行しています。コロナもまだまだ完全には収束をしていません。体調維持に努め、無事参加できるようにしましょう。防衛体力を高めていく為にも「睡眠・栄養補給」をしっかりとていきましょう。

前号の続きとして、成果をあげた夏季大会・コンクールの紹介をします。

合唱部 京都府合唱コンクール銅賞 NHK全国学校音楽コンクール奨励賞

アンサンブルコンサートでは、キッズハーモニーと合同で京のわらべ歌「祇園祭のお札売」「四方の景色」「京の大仏つあん」「一条戻り橋」「去んでこ大文字」を歌いました。児童と中高生の織りなす声が、ホールに響きわたり浴衣の夏らしさが共感を呼び素敵な演奏会になりました。



水泳部 市内大会 総合3位 府下大会 総合6位 近畿大会2名出場

この夏、水泳部は快進撃を見せてくくれました。京都市内大会で総合3位を取ると府下大会でも6位に入りました。すごいです!!

個人では、400m個人メドレーでKくんが、200m個人メドレーではUくんが近畿大会出場を果たしてくれました。おめでとう!!



男子ソフトテニス部 団体戦 ベスト8 個人戦ペア 優勝

1回戦 下京中学校に勝利

2回戦 桂中学校 に勝利

3回戦 修学院中学校(夏季大会優勝)に敗戦



秋季大会ベスト4、春季大会準優勝、夏季大会ベスト8と安定して結果を残してくれました。

本当に頑張りました。お疲れさまでした。個人戦は、地区予選を突破した4ペアが出場しました。春季大会で準優勝だったTくんとKくんペアが、決勝で春季大会優勝の強豪ペアと対戦し、見事勝利しました。京都市の優勝ペアとして京都府大会に出場しました。すごいです!!



女子ソフトテニス部

1回戦 岡崎中学校に勝利

2回戦 光華中学校(夏季大会優勝・全国大会出場)に敗戦

練習をしてきた成果を見てくれた大会となりました。
本当によく頑張りましたね。お疲れさまでした!!

男子卓球部 団体戦 ベスト16 個人 府下大会・近畿大会出場

- 1回戦 藤森中学校 に勝利
2回戦 高野中学校 に勝利
3回戦 修学院中学校(夏季大会優勝)に敗戦

府下大会、優勝を競う勝負の相手ということで、両校ともに気合いが入っていました。ポイントを取るたびに互いに「よし」と大きな声がでていました。2-2の最終戦にもつれ込む譲らない好ゲームとなりましたが残念ながらわずかな差で敗れてしまいました。

「残念だけど 悔しいけれど やれるだけのことはやったので 悔いはありません。やりきった感があります。」と返してくれていました。みんなとってもかっこよかったです。お疲れさまでした。
個人では、Mくんが府下大会・近畿大会まで進出してくれました。



女子卓球部 団体戦 ベスト8

- 1回戦 西ノ京中学校(春季ベスト8)に勝利
2回戦 梅津中学校に勝利
3回戦 山科中学校(夏季大会優勝)に敗戦

強い相手にもチーム一丸となって食い下がり健闘を見せてくれました。
残念ながら、2-3で敗れはしましたがこれまで3年間頑張ってくれた成果は十分発揮してくれました。ベスト8 おめでとうございます。そして、お疲れさまでした!!



新体操 府下大会出場

- 3年生Tさん 個人 総合 第2位 種目別
リボン2位 フープ3位に入りました。
2年生Mさん 個人 総合 第3位 種目別
フープ2位に入りました。
おめでとうございます!!



体操 府下大会出場

- 3年生のHくん、2年生のKくんが参加しました



柔道 府下大会 3位

- 2年生のOさんが出場しました。
準決勝では敗れはしましたが堂々した戦いぶりでした。

硬式野球 U-15 アジア大会 銀メダル

3年生のMくんがU-15侍JAPANに選出され中国で開催されたアジア大会に出場しました。
一次予選を1位突破しファイナルラウンドに進み台湾と決勝戦を行いました。
決勝戦は残念ながら5-6で敗れはしましたが見事な銀メダルを獲得しました。お疲れさま!!